



令和3年度

大磯町成人式

1月10日(月・祝)、大磯プリンスホテルで、成人式を開催し、今年は249名が大人の仲間入りをしました。

今年も新型コロナウイルス感染症対策のため、大磯中学校区・国府中学校区の2部制で開催しました。新成人たちは、少し緊張した面持ちで式典に臨んでいましたが、恩師からのビデオメッセージの上映や、友人たちとの旧交を温め、なごやかな式になりました。

成人式という大きな節目を迎え、気持ちを新たに、一人ひとりが自分の夢や希望に向かい歩み始めました。

問 生涯学習課 ☎内線323



成人式実行委員会 委員長 今井 柊汰

本日は我々新成人のために催しを開いていただき、誠にありがとうございます。この大磯という場所で、共に育った仲間たちと20歳という節目を迎えることができたことをとても嬉しく思います。

さて、これまでを思い返すと嬉しいことや辛いこと、様々なことがありました。そんな時、家族や友人、職場の先輩など周囲の沢山の人の支えでもらったおかげで、一人では成し得ない困難も乗り越えることができました。人は誰かを支え、誰かに支えられている。誰も一人て人生を歩んでいるわけではないということを、改めて実感しています。

また、大人には「社会の一員としての責任」がついてきます。私事ですが日々会社員として鉄道に携わっていく中で、鉄道の安全安定輸送の確保、お客さまの安全や仲間の安全を守る、そういった場面で責任というものをひしひしと感じています。今までは社会に守られていましたが、これから私たちが社会を引っ張っていく立場となることを意識しながら様々なことにチャレンジしていこうと思います。

今日ここにいる私たち新成人がこれから社会へと旅立っていく中で、大磯を離れて暮らす人も大勢いるかもしれません。様々な困難にぶつかることもあるでしょう。そんな時は友人のことや地元大磯を思い出してみてください。大磯という町や仲間はあなたのことを変わらず温かく迎え入れてくれることでしょう。

本日は誠にありがとうございました。

新成人が生まれた20年前 (2001~2002) の出来事

- ・ユニバーサルスタジオジャパン開園
- ・アメリカ同時多発テロ事件
- ・2002FIFAワールドカップが日本・韓国で開催
- ・多摩川にアゴヒゲアザラシのタマちゃん出現

新語・流行語

- ・米百俵／聖域なき改革／恐れず怯えず 捉われず／骨太の方針／ワイドショー内閣／改革の「痛み」
- ・明日があるさ
- ・タマちゃん など

ヒット曲

- ・Can You Keep A Secret? (宇多田ヒカル)
- ・independent (浜崎あゆみ) など



山崎 達也 さん

二十歳という節目を迎え、親をはじめお世話になった全ての人に感謝するとともに、自らが感謝されるような大人になれるよう精進したいと思います。



今井 柊汰 さん

社会人としての責任があることを改めて心に留め、社会に貢献できる存在になれるよう励んでまいります。



金目 雄太 さん

大人としての自覚を持ち大人としての権利、義務を真摯に受け止め、成長を続けていきたいと思ひます。



加藤 泰介 さん

成人式という一つの大きな節目を迎え、これからの人生に向けて、新たなスタートを切る良い機会になりました。今までお世話になった全ての方々への感謝の気持ちを表現できるよう努力していきます。



臼井 柚花 さん

皆さん大変な状況を迎えているなか、とても素敵な成人式を迎えられて本当に嬉しく思います。こういった状況ですので、自分の心と身体の健康管理はもちろん、地域の皆さんの健康を守るような行動を意識して、日々生活していきたいと思ひます。



眞柄 七美 さん

これまでお世話になった、親をはじめとする多くの方々へ感謝し、今度は私が、誰かの支えになれるよう努力したいです。



鈴木 悠太 さん

親をはじめとする、今まで支えてくださった方々に感謝をし、大人の一員であるという自覚と責任を持ちながら過ごしていきたいと思ひます。



矢島 颯大 さん

こうして成人という節目の年を迎えられたことに感謝し、今後もより一層成長できるよう努めていきたいです。



石井 詩音 さん

今までお世話になった方々への感謝を常に持ち、新たなことへの挑戦を続け、常に向上心を持つことを忘れずに頑張っていきたいです。



山田 裕太郎 さん

成人になり、自覚を持つのはもちろん、人に尊敬される人になりたいと、先輩や上の方々を見てきました。そうなる為には一つ一つの事を一生懸命にやっつて、胸を張って行動することが大切だと思います。



実行委員会の皆さんに「新成人の抱負」を聞きました!

